

# Meine Stimme für Ihr Projekt.

Name des Projektträgers:  
CVJM Kirchlengern e.V.

Sitz des Projektträgers:  
Kirchlengern

Antragssumme: 5.000

Nummer: 2

## Ein Ort der verbindet im CVJM Kirchlengern

### Ausführliche Beschreibung:

Wir als CVJM Kirchlengern möchte eine Sitzcke aus Sandsteinquadern schaffen. Ein Ort für Begegnungen. Einen Ort im Freien, an dem Gemeinschaft erlebt werden darf. Ein Ort für Jung und Alt. Ein Ort, der besonders ist und verbindet.



In unserem CVJM Kirchlengern steht die Gemeinschaft untereinander und mit Jesus Christus im Fokus. Dazu treffen sich unsere Gruppen sehr regelmäßig. Sowohl im Gemeindehaus als auch im Freien. Besonders unsere Kinder- und Jugendgruppen nutzen bei gutem Wetter gern den Gemeindehausgarten für ihre Programme. Damit sie ihre Gruppenstunden im Freien noch besser durchführen können, möchten wir Ihnen einen neuen Ort für Begegnung und Gemeinschaft schaffen. Eine Sitzcke aus Sandsteinquadern, in der gespielt, gequatscht und gesungen wird. Eine Sitzcke, in der aber auch Andachten gehalten und Gottesdienste gefeiert werden. Die Sitzcke wird aber nicht nur von unseren Kinder- und Jugendgruppen genutzt, sie wird ebenso für unsere Familien- und Erwachsenengruppen ein Ort der Begegnungen sein. Auch für Aktionen mit dem gesamten Verein, bei denen Jung und Alt zusammenkommen, soll die Sitzcke genutzt werde.

Um die Gemeinschaft unserer Mitglieder auch im Freien zu fördern, hoffen wir auf Ihre Unterstützung!

### Bedeutung/Nutzen für die Bürgerinnen und Bürger im Kreis Herford:

Mit unseren Gruppenangeboten für Kinder, Jugendliche und auch Erwachsene möchten wir allen Menschen im Kreis Herford und besonders in der Gemeinde Kirchlengern die Möglichkeit geben, Gemeinschaft zu erleben und neues von Jesus Christus zu erfahren. Mit unserem Projekt möchten wir dieses Angebot noch attraktiver gestalten.

### UN-Nachhaltigkeitsziel: 3 Ziele des Projektes allgemein:

Wir möchten für Jung und Alt einen Ort der Begegnungen und Gemeinschaft schaffen. Einen Ort für Spiel, Spaß und Verkündigung unseres Glaubens.